

Chile será sede de la Asamblea Anual de Gobernadores del BID en 2025 en Santiago y Punta Arenas

- *Decisión fue informada este fin de semana en la edición 2024, realizada en Punta Cana, República Dominicana.*
- *Ministro Marcel invitó a los países miembros a asistir bajo el eslogan “Creer, Crear y Crecer”, que pone el acento en la integración regional, en la sustentabilidad, inversiones sostenibles, con el desafío de apostar a la transición energética con desarrollo de proyectos de litio, hidrógeno verde.*
- *Ministro: “Hemos propuesto que se efectúe en Santiago con actividades también en Punta Arenas, ciudad que está concentrando una parte importante de las nuevas oportunidades de desarrollo de energías sustentables de hidrógeno verde, es un lugar donde los temas de capital natural se juntan con el desarrollo productivo”.*

Santiago, 10 de marzo de 2024.– Este domingo la Asamblea Anual de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) dio a conocer de manera oficial que Chile será el anfitrión de la próxima Asamblea, a realizarse en marzo del 2025. La sexagésima quinta edición tendrá lugar en Santiago y Punta Arenas, donde se realizarán actividades temáticas pero enmarcadas en el evento.

En la sesión de clausura y habiéndose acordado los temas relacionados al funcionamiento del Banco, nuestro país expuso un video en el que invita a las otras naciones miembros a asistir y realizar la Asamblea en Chile. En dicho video se destacan los tres ejes con los que el país se presenta ante el mundo: el primero es la sustentabilidad, que atraviesa todas las actividades, desde las productivas hasta las culturales, pasando por inversiones con mirada sostenible hasta el rol de las personas y comunidades en el desarrollo económico. El segundo, la democracia, que habla de la estabilidad institucional y la fortaleza de nuestras normas, ofreciendo un escenario claro y confiable para los ciudadanos y los socios. Y finalmente, el tercer eje que aborda la diversidad con la que cuenta nuestro país, no solo en términos geográficos sino también demográficos.

“Chile ha propuesto ser sede de la próxima reunión anual de la Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo y de la Corporación Interamericana de Inversiones. Hemos propuesto que se efectúe en Santiago con actividades también en Punta Arenas, ciudad que está concentrando una parte importante de las nuevas oportunidades de desarrollo de energías sustentables de hidrógeno verde, es un lugar donde los temas de capital natural se juntan con el desarrollo productivo. Así que creemos que va a ser una innovación importante para las características de estas reuniones”, indicó el ministro de Hacienda, Mario Marcel.

Para Chile ser anfitrión de esta Asamblea es una oportunidad para fortalecer la cooperación entre naciones y encontrar soluciones conjuntas a los problemas que, en ocasiones, son comunes en la región. Asimismo, el objetivo de realizar parte del evento en Punta Arenas es destacar la gestión pública que se está llevando adelante en materia de transformación productiva y territorial para enfrentar el cambio climático, así como las oportunidades de inversión sostenibles de la región de Magallanes y el aprovechamiento de nuevas tecnologías para enfrentar los desafíos emergentes.

Cabe recordar que el BID es el banco multilateral que cuenta con más operaciones de crédito en la región, y a su reunión anual no solo asisten las autoridades económicas de los países de América Latina, del Caribe, de Norteamérica y los socios no regionales Europa y de Asia, sino que también atrae a inversionistas y bancos que apoyan con créditos al sector privado, a especialistas, entre otros.

Marcel destacó los alcances que la realización de la Asamblea Anual significará para nuestro país: “En estas reuniones se movilizan entre cuatro mil a cinco mil personas, lo que va a significar para Chile un impulso a la actividad del turismo, al comercio, y por otro lado ayudará a posicionar a Chile económicamente en la región. En estos momentos en que particularmente el BID y otros bancos de desarrollo están atentos a los proyectos



de desarrollo sustentable y en el aporte que América Latina puede hacer en la implementación de las metas de reducción de emisiones de carbono, es una oportunidad de poder mostrar a nuestro país: podremos dialogar con potenciales inversionistas, podremos vincular a empresas locales de distinto tamaño con posibles socios financieristas y podremos profundizar sobre la discusión de temas de política económica y de desarrollo económico en Chile", afirmó.

Sobre la Asamblea

La Asamblea de Gobernadores es la más alta autoridad responsable de la gobernanza del BID y sus participantes provienen de todo América Latina y el Caribe, Europa, Norteamérica y Asia.

Este encuentro congrega a los gobernadores de los 48 países miembros, que corresponden a ministros de Economía, Hacienda y Finanzas, quienes año a año se reúnen para revisar las operaciones del BID y tomar las principales decisiones políticas. Su poder de votación es directamente proporcional al capital del país que suscribe a la institución y los países miembros prestatarios cuentan con poco más del 50% del poder de voto.

Quienes integran la Asamblea de Gobernadores del BID tienen como principales responsabilidades la supervisión de las actividades y la administración del Banco; y la ejecución de varias de estas funciones es delegada al directorio ejecutivo.

Se estima que asisten más de 4.000 personas a cada una de estas reuniones, entre los que se encuentran, además de los gobernadores, presidentes de bancos centrales, directivos de empresas privadas y representantes de organismos de cooperación y agencias de desarrollo.

